



尚徳福社会 坂戸保育園

2018・6

梅雨に入り、雨の日にはテラスから雨が降る様子を見えています。天気の良い日には、子どもたちは元気に園庭で遊んでいます。園庭では、アリ探しや砂遊び、三輪車に乗って楽しむ子どもたちです。アリを見つけると「アリさんいた!!」と嬉しそうに報告をしてくれます。

これから、暑くなる日が増えると思いますが、体調をみながら外遊びや散歩に行きたいと思います。



## 6月生まれのおともだち

おたんじょうび おめでとう



## ～かたつむりを作ったよ～

ペンを使って、かたつむりの模様を描きました。友だちがしていると、「何をしているんだろう?」と周りに集まる子どもたち。早くやれたそうにソワソワしながら順番を待っていました。好きなペンの色を選んで、グルグルや点々など描きました。

できあがったものを飾ると、指をさしてニコニコしながら見えています。

ぜひ、お子様と一緒に  
ご覧ください。



## おままごとあそび



リュックの中にたくさんのおもちゃを詰め込んで、「いってきまーす!」とおでかけ。最近ではスカートをはきバンダナを頭に巻いてエプロンをつけ更にお人形をおんぶして、あらゆるものを身に付けて遊ぶことを楽しんでいます。

「いらっしゃいませ」と棚をカウンターにしてお皿に入れた食べ物を渡すなど遊びが広がってきています。

## 水遊びがはじまります!

小さなプールに入ったり、周りで水遊びなど子どもに合わせて楽しんでいきたいと思っています。今から楽しみです!

タオルや水着などの準備、健康チェック表への記入などご協力お願いします。

